

Finterra recibe alza de calificación local de largo plazo por parte de S&P

Banco Finterra, una institución especializada en soluciones para pequeños negocios y el sector agrícola, recibió un alza de calificación por parte de S&P Global Ratings, ante la menor presión en capitalización y liquidez tras su adquisición.

La nota de largo plazo de la financiera pasó de ‘mxB-’ a ‘mxBB’, o del sexto al segundo escalón en grado especulativo, con una perspectiva estable, aunque en el listado de revisión especial con implicaciones positivas, dio a conocer la calificadora de riesgo en un reporte.

“El alza de la calificación de largo plazo de Banco Finterra considera una mejora relativa en los niveles de liquidez, al igual que la relativa certeza de mantener sus fuentes de financiamiento con fondeadores existentes hasta diciembre 2022”, escribió S&P en el reporte.

Finterra fue adquirida por la empresa de tecnología financiera, o fintech, Covalto este año, lo que trajo consigo inyecciones de capital por 255 millones de pesos (13 millones de dólares), lo que con la continuidad de su fondeo libera presiones para que el banco mantenga sus operaciones de crédito y cumpla con sus obligaciones financieras.

El índice de capital ajustado por riesgo de la institución se mantendrá en torno a 14.6% los próximos 12 a 24 meses, estima S&P, pese a las pérdidas esperadas los próximos trimestres y las condiciones adversas de mercado.

La calificadora considera que el banco fortalecerá su base de capital con los recursos que aporte su nuevo accionista, espera que el equipo directivo será capaz de contener el deterioro de la calidad del portafolio y que el banco será una subsidiaria fundamental del grupo.